

ACTIVITÉ RECHERCHES

Des "chasses au trésor" dans notre région

Les élèves de l'internat Saint-Jean à Nivelles s'adonnent au Geocaching

Le Geocaching... vous ne connaissez pas? C'est simple: quelqu'un cache un petit objet à un endroit précis et l'inscrit sur le site officiel de Geocaching. Grâce à des indices, vous devez retrouver cette cache. Le Brabant wallon en est fan et les étudiants de l'internat Saint-Jean à Nivelles aussi.

Depuis quelque temps, les caches Geocaching se multiplient dans la région. Rien que sur Braine-l'Alleud, on en compte plus de 25. Même la petite commune de Braine-le-Château en abrite sur son territoire. Mais en quoi consistent-elles? Il s'agit de placer un petit objet dans un endroit spécifique et de le faire partager aux internautes. Pour cela il suffit de l'enregistrer sur www.geocaching.com. À l'aide d'indices, les geocacheurs iront à la recherche de votre cache. À

Nivelles, quatre endroits sont répertoriés. David Jonnieaux, l'un des éducateurs de l'internat Saint-Jean, les connaît très bien puisqu'il a initié ses élèves au Geocaching il y a trois ans. "Le but, c'est de mettre en avant des lieux que l'on apprécie et que l'on veut faire connaître. Certains endroits, com-

ON COMPTE PLUS DE 25 CACHES RIEN QUE POUR LA VILLE DE BRAINE-L'ALLEUD

me la Tourette ou la Tour Simone à Nivelles sont fréquentées, il faut donc être ingénieux lorsque l'on place l'objet. Sinon, on risque de se faire voir par des geomoldus, des non-initiés au concept". C'est ainsi que deux à trois fois par an, les étudiants, qui le désirent, partent à la recherche de ces petits

objets. Arnaud Planque (un nom prédestiné), 23 ans, fait partie de ceux-là: "C'est vraiment très prenant comme concept. Cela nous est arrivé de rester une heure à chercher comme des gamins. En plus, il y a un aspect didactique puisque l'on apprend l'histoire de la ville qu'on visite".

Parmi les caches nivelloises, on compte aussi la Collégiale Sainte-Gertrude et la Dodaine (actuellement en travaux).

Dans un petit mois, l'internat a prévu de lancer un travelbug, c'est-à-dire un objet à déplacer de cache en cache. Il s'agira d'un porte-clés de l'école. "Les personnes qui le trouvent doivent le mettre à un autre emplacement. Un code accompagne l'objet, qu'ils doivent inscrire sur Internet. Nous pourrions ainsi suivre son parcours sur Google Earth", explique David Jonnieaux. «

A.V.



Les geocacheurs de l'internat Saint-Jean.

■ A.V.

LIEUX

Les caches de nos communes

Voici un petit aperçu des endroits où l'on rencontre des caches. Elles sont tantôt difficiles à trouver ou tantôt très simples.

> Nivelles: A la Tour Simone, à la Tourette et à la Collégiale Sainte-Gertrude. Elles ne sont pas si simples à trouver car il s'agit de micro-

caches. L'objet à trouver est donc très peu visible. La cache de la Dodaine est indisponible car le parc est en travaux.

> Braine-l'Alleud: Plus de 25 caches sont réparties sur la commune. On en trouve une au "Gamin qui piche", une à la chapelle Sainte-Rita ou encore à l'ancienne piscine. Mais il y en a aussi en pleine campagne. Par exemple, celle du sentier du mayeur à Lillois (nous ne l'avons d'ailleurs pas trouvé).

> Rebecq: Dans la commune, on compte un peu moins de dix caches. Notons celle qui se trouve le long de l'ancienne voie ferrée ou encore celle située près du Domai-

ne du Caufou.

> Genappe: Pour les adeptes de promenades, les caches de Genappe vous emmèneront sur de jolis sentiers. Par exemple, ceux menant à la chapelle Saint-Donat, ou à l'ancienne source Saint-Barthelemy qui vous embarquera pour une belle balade de quatre kilomètres.

> Tubize: Une seule cache se trouve sur le territoire de Tubize. C'est celle qui se situe non loin de la fontaine de Sainte-Renelde. «

A.V.

À NOTER Pour vous amuser à retrouver des caches: www.geocaching.com